

# 長 沢 小 学 校

## 長沢小学校交通安全教室

5月8日、毎年恒例の交通安全教室を行いました。今年は、老人クラブとタイアップして開催しましたので、子どもたちもいつになく大勢の参加人数に少々戸惑い気味でしたが、いの警察署や長沢駐在所のおまわりさんの丁寧なご指導のもと、歩き方や自転車の乗り方の実地訓練に一生懸命取り組むことができました。



長沢小学校は、児童の3分の2が3地域からの通学バスを利用していることで、今回の安全教室では、後半に特別なメニューを組んでいただきました。その一つ目は、「車の視角」についてです。普通車や大型のワゴン車、トラックと車種が大きくなっていくごとに運転席のバックミラーやサイドミラーには、車のすぐ横から1m間隔で並んで立っている10人の子どもたちが1人も見えないことが分かり、改めて「視角」の怖さに驚いたことでした。続いては、時速5kmでの追突体験です。JAFさんの実験車のご協力で、いざ、体験開始！シートベルトを締めている時とそうでない時との違いもさることながら、わずか5kmでの衝突した衝撃の強さには、体験した誰もがショックを受けたことでした。

今さらながら交通安全の大切さや命の大事さを痛感した交通安全教室になりました。

いの警察署・長沢駐在所をはじめ、老人クラブの皆さんのご指導やご協力ありがとうございました。

## 長沢小げんきまつり

毎年恒例になっている長沢小の「げんきまつり」も、今年は第10回という節目を迎えました。そこで、今まで以上に地域や保護者の方々、もちろん肝心の子どもたちも喜ぶような催しを！そして、名称のごとく本川を元気にするための「げんきまつり」を！という目的のもと、7月17日、夏祭り形式で盛大に開催しました。



当日は大人と子ども、延べ160人以上が一堂に集い、焼きそばやお好み焼き、焼き鳥、かき氷等の食べ物あり、金魚すくいにヨーヨーつり、打ち上げ花火、本川音頭の踊りありと大いに盛り上がり、げんきまつりを思う存分楽しみました。

# 伊 野 小 学 校

## 伊野っ子ががんばる！～相撲大会編～

9月12日、伊野小学校相撲場で『第23回いの警察署管内少年相撲選手権大会』が開催されました。当日は、町内の小学生17チーム、約140名が参加しました。本校からは、1年生から6年生まで48名の児童が参加しました。練習は2学期に入ってから6回程度でしたが、子どもたちは元気いっぱい頑張ることができました。

相撲は“ほんの一瞬の短い時間に多くのドラマ”があるように思います。そこに相撲の醍醐味があり、その一瞬にかける思いを大事にしていきたいと思っています。小柄な選手が大柄の選手にぶつかっていくだけでも勇気がいります。勝てなくても、思いきりぶつかっていく気持ちがとても大事ではないでしょうか。多くの子どもたちは小学校を卒業すると、相撲の試合に出ることはないですが、相撲をする中で培った強い気持ちはきっと役に立つのではないかと考えています。

主な試合結果では、団体の部（3人制）は、伊野小Aチームが優勝を飾り、伊野小学校としては5年連続9度目の優勝を収めることができました。先鋒：4年生、中堅：5年生、大将：6年生のチーム編成で行いましたが、1対1で大将戦になった時などは、6年生らしい力強い相撲を見せてくれました。また、個人の部では、3年生と4年生の部門で優勝を飾りました。特に、3年生では上位4人を伊野小が独占するなど、大健闘でした。

町内では、5月と9月に相撲大会が開催されています。大会前に短い期間ですが子どもたちが練習に励んでいます。試合当日に、子どもたちに熱い声援を送ってくださった保護者の皆さん、ありがとうございました。ご家族の声援が子どもたちに十分に届いていたように思います。今後とも、よろしくお願いいたします。

優勝  
先鋒(4年)伊野小A  
中堅(5年)文野  
大将(6年)協悠  
三元登くん  
智貴くん



第3位  
先鋒(4年)伊野小B  
中堅(5年)竹内萌  
大将(6年)片岡愛莉さん  
西 信昭くん